



まちの話題



児童生徒 13人と大人の奏者 3人が乗って巡行した囃子屋台

5 金ケ崎火防祭で囃子屋台運行 年ぶりの音色懐かしむ

金ケ崎火防祭は4月16日に開かれ、囃子屋台や神輿などが街地区中心部を練り歩き、1年の防火を祈りました。平成21年に街地区自治会連合会で復活させ、隔年で運行していた囃子屋台。新型コロナウイルス感染症の影響もあり、5年ぶり6回目の運行となりました。囃子屋台に乗った野上紗希さん(金小3年)と菊地咲良さん(同)は、「初めてだったけど太鼓が楽しかった。次も乗りたい」「練習は大変だったけど、友達も来てくれてうれしかった」と充実した表情を見せました。



飲食の出店、音楽ライブ、イルミネーション点灯、クラフト市でにぎわった JR 金ケ崎駅前



駅 かもん桜マーケット開催 前に春のにぎわい

かもん桜マーケット(町観光協会主催)が4月15日と16日、JR金ケ崎駅前イベント広場で開かれました。観光消費拡大を目的に、従来と形を変えて行われた同マーケット。飲食やクラフトの出店のほか、音楽ライブが初開催され、にぎわいを見せました。北上市から家族で訪れた栗原蓮くん(4歳)は「食べ物も全部おいしくて楽しい。また来たい」と笑顔で話していました。同広場では5月7日まで、桜色のイルミネーション点灯も行われました。

5 金ケ崎町クリーン作戦 ごみの少ない住みよいまちへ

町クリーン作戦は4月17日、町内の河川敷や主要幹線道路、工業団地周辺などで行われました。4月中には同活動が町内全域で行われ、地区住民や企業従業員など計978人が清掃活動に取り組みました。ことしは、可燃ごみ、不燃ごみ、粗大ごみ合わせて3,710kgのごみが回収されました。



森山工業団地内を清掃する参加者たち

声援に笑顔で手を振る騎馬武者の子どもたち



子 春の駒形祭「子供騎馬武者・稚児行列」 子供騎馬武者が堂々と練り歩く

春の駒形祭・子供騎馬武者行列が5月3日、町内および奥州市内で行われました。ことしは5年に1度の奉遷120年記念大祭のため、町内でも子供騎馬武者が練り歩きました。参加した小原由羽斗くん(金小3年)は、「かぶとを着るのも馬に乗るのも楽しかった」と笑顔を見せました。

交 令和5年金ケ崎町春の全国交通安全運動出動式 交通事故防止へ決意新たに

金ケ崎町春の全国交通安全運動出動式が5月11日、町役場で行われました。町交通安全対策協議会の構成団体ら約30人が出席し、交通事故防止を誓いました。町交通指導隊高橋長嗣隊長は「交通事故死者数ゼロを目標に、交通事故の減少に積極的に取り組む」と決意を述べました。



高橋町長に決意表明する高橋隊長(中央)

多くの来場者で行列となった花苗販売の会計場所



多 4年ぶりの花きセンターまつり 多くの来場者が花を堪能

花きセンターまつり(県立農業大学校主催)が4月28日と29日、同センターで開かれました。4年ぶりの通常開催となった同まつり。朝から多くの来場者が列を作り、65種類2万株の花苗や鉢花の販売、フラワーアレンジメント展示などを楽しみ、色鮮やかな花々の魅力を堪能しました。